



10大ニュース

早いもので、2016年もあとわずかとなりました。みなさんにとって今年はどうな年だったでしょうか？山陽小野田市の2016年の主な出来事を振り返ってみました。 企画課 (☎ 82-1130)

2月

厚狭地区複合施設開館

山陽総合事務所，厚狭公民館，厚狭図書館および保健センターの機能を持つ複合施設として開館しました。



3月

鴨橋開通

平成25年から架け替え工事が続いていた鴨橋が完成し、多くの市民が「渡り初め」を行いました。



4月

公立大学法人 山口東京理科大学設立

公立大学法人となった山口東京理科大学の設立式が行われ、市立大学として新たな一歩を踏み出しました。



4月

市子育て世代包括支援センター「ココシエ」開所

ココシエとは、子どものコ、子育てのコ、支援のシエの略。妊娠期から子育て期にわたる母子保健や育児に関する悩みに、専任の保健師等が対応します。



4月

文化・スポーツ政策室新設

市の組織を改編し、文化・スポーツによるまちづくりを進めるための部署を新設しました。今年、レノファ山口や日本パラサイクリング連盟とのパートナーシップ事業に取り組みました。

6月

ふるさと山陽小野田 応援事業開始

サポート寄附(ふるさと納税)をしていただいた人へ地元特産品等を返礼品としてお送りする事業を始めました。

6月

パラサイクリング リオ直前合宿

リオ・パラリンピック日本代表選手が山陽オートレース場で合宿練習を行いました。9月に開催されたパラリンピックでは、鹿沼由理恵選手、田中まい選手、藤田征樹選手が銀メダルに輝きました。



7月

産学官連携推進協議会発足

本市と山陽・小野田両商工会議所、山口東京理科大学が連携して、技術相談や共同研究を積極的に進めていきます。

山陽小野田市産学官連携推進協議



8月

乳幼児医療費・子ども医療費の助成拡充

乳幼児医療費助成制度では、全ての未就学児の医療費の自己負担額を無料化。子ども医療費助成制度では、対象年齢を小学1年～中学3年生に拡充しました。



11月

スポーツ交流施設整備

レノファ山口の練習拠点でもある県立おのだサッカー交流公園に、クラブハウス機能を持つ施設の建設が始まりました。

